令和4年度 学校だより

みんなで つくりだす 今年度目標

令和 4 年 1 2 月 2 2 日 北九州市立木屋瀬小学校 校長千々和知子

2022年が終わります。保護者の皆様のご支援・ご協力に心から感謝申し上げます。

だんだんと寒さが増してくる中、子ども達は 2 学期の学習や生活のまとめに一生懸命に取り組み、終業式を迎えます。 コロナウイルス第7波・第8波の影響で学級閉鎖になるクラスもあり、とても心配しましたが、修学旅行・自然教室・スポーツ フェスタ・社会科見学・まち探検・探究フェスタと、予定していた行事をすべて実施することができました。保護者の皆様の ご協力のもと、感染対策を行いながら、子ども達が楽しみにしている教育活動を実施することができましたこと、心から感 謝申し上げます。

さて、いよいよ 17日間の冬休みです。クリスマスやお正月とわくわくするイベントが続き、子ども達にとっては、とても楽し みなものだと思います。新しい年を気持ちよく迎えるために、この冬休みは、家族の一員として大掃除に励む喜びや、家族 で一緒に過ごす時間の大切さを味わわせてあげてください。そして、是非、元旦の日は、お子様の | 年間の目標や頑張ろ うと思っていることを聞いてあげてください。

VAVAVAVAVAVAVAVA

【2学期の「みんなでつくりだした」モノ】

① スポーツフェスタ

2学期最大のイベントで、どの学年も、子ども達自身が創意工夫した、子ども達が 主役の演技・競技でした。

② 探究学習フェスタ

総合的な学習の時間(3~6年)や生活科(1~2年)で、地域に関する学習を他 の学年の先生や星ヶ丘小学校・木屋瀬中学校の先生方にも参観してもらいました。

◎ D-リーグ

昼休みに、運動委員会の子ども達が企画・運営 したドッジビーの大会は、当初の予定にはなかったも のの、みんなが楽しめるものを「やってみよう!」と全 校に呼びかけた新しい取組でした。まさに、「つくりだ す」ことができた高学年の子ども達に拍手を送りた いと思います。



学校開放週間 $(11/30 \sim 12/2) \sim$ の来校、ありがとうご ざいました。

日時指定の制限下 ました。

年末年始は、生活リズムが不規則になりがちです。終業式の日に学校から配付する「冬休みよい子の一日」をご 覧になり、冬休みを過ごす上で大切なことについてお話をしてください。

☆ 健康な体で: 手洗い・うがいを心がけよう。交通ルールを守り、<u>正しい自転車の乗り方</u>をしよう。

☆ お金の使い方: 友達におごったり、お友達にお金をあげたりしません。友達に「おごって」と頼みません。

☆ 規則正しい生活: 早寝早起きで生活リズムを整えよう。長時間のゲームやスマホ(SNSや YouTube など)

の使い方に気を付けましょう。

★今後の予定(新型コロナウイルスの感染状況によっては予定が変更になる場合もあります。)★

- ◆冬季休業日 |2 月 24 日(土)~| 月 9 日(月)
- ◆学校閉庁日 12 月 27 日(火)~1 月 4 日(水)
- ◆ | 月 | 10 日 (火) 3 学期始業式、給食なし(| 1:35 下校)
- ◆ | 月 | 日 (水) 給食開始
- ◆ 1 月 12 日(木) スマホ安全教室(6年生)



ではありましたが、3年 ぶりの開放週間で、た くさんの保護者の皆様 に、お子様の様子を見 ていただくことができ